

PEACE

PAIX



Ce tract de l'Évangile a été traduit avec un ordinateur. Si vous pouvez corriger ou améliorer la langue, veuillez contacter le bureau sur info@angp.co.za

«Si seulement vous saviez aujourd'hui ce qu'il faut pour la paix!» Luc 19: 42. Quand nous regardons autour de nous et voyons ce qui se passe dans le monde aujourd'hui, il est tout à fait clair pour nous tous qu'il n'y a pas de paix dans le monde. Partout, vous entendez parler de combats, de meurtres, de guerres et de rumeurs de guerres. Peu importe le journal que vous ouvrez, vous y trouverez les choses terribles que les gens se font les uns aux autres à cause du péché, de la haine et de la jalousie. Les grands

hommes du monde tentent depuis de nombreuses années maintenant d'apporter la paix dans le monde, et aucun d'entre eux n'a encore réussi. Non seulement le monde est dans cet état, mais il est triste de dire que beaucoup de nos foyers n'ont pas non plus la paix en eux. Le pire de tout, cependant, est le fait qu'il y a un très grand nombre de personnes dans le monde aujourd'hui, qui n'ont pas la paix dans leur âme et c'est là que réside la racine de tous les problèmes.

POURQUOI N'Y A-T-IL PAS DE PAIX?

Au commencement, Dieu créa le monde ainsi que l'herbe, les fleurs, les arbres et tous les animaux qui vivent sous l'eau ainsi que ceux qui vivent sur le sol. Dieu a également créé Adam et Eve et dans toute cette création il y avait la paix. Adam et Eve n'avaient peur d'aucun des animaux, et les animaux vivaient paisiblement et heureux ensemble. Les moutons pouvaient marcher à côté du lion et le lion ne lui ferait pas de mal. Par-dessus tout, il y avait la paix entre Dieu et l'homme, et Dieu avait l'habitude de venir dans la fraîcheur du soir et de marcher et de parler avec Adam et Eve. Ils n'avaient aucune crainte dans leur cœur envers Dieu et attendaient avec impatience sa venue pour leur rendre visite.

Alors Satan, qui est l'ennemi de la paix, est entré dans le serpent et a tenté Adam et Eve de pécher, car là où est le péché, il n'y a pas de paix. Satan, le père du mensonge, leur a dit qu'ils ne mourraient pas même s'ils désobéissaient à Dieu et prenaient du fruit que Dieu leur avait dit de ne pas manger. Tout comme beaucoup de gens encore, à ce jour, écoutent la voix du diable, Adam et Eve ont fait ce que le diable les a tentés de faire et ont péché contre Dieu. À

ce moment précis, la paix dont ils avaient joui les a quittés - toute la paix et la beauté que Dieu avait créées étaient maintenant détruites en un seul acte de péché, et la peur est entrée dans le cœur d'Adam et Eve.

Le soir où Dieu est venu comme d'habitude pour leur parler, ils se sont cachés et ont eu peur de la présence de Dieu . «Le péché est venu dans le monde par un seul homme et son péché a entraîné la mort avec lui» et même nous qui vivons tous aujourd'hui avons péché et sommes loin de la présence salvifique de Dieu . (Romains 5: 12; 3: 23). Un péché en entraîne généralement un autre, et aujourd'hui le monde entier est malade du péché, et c'est pourquoi il n'y a pas de paix sur terre.

DIEU VOULAIT RESTAURER DE NOUVEAU LA PAIX DANS LE MONDE .

Dieu a regardé du ciel et a vu toute la haine, la peur, le péché et la tristesse, et dans son grand amour, il a envoyé son fils naître dans une étable. Année après année, à Noël, on nous rappelle les paroles de l'ange: «N'aie pas peur! Je suis ici avec de bonnes nouvelles pour vous, qui apporteront une grande joie à tout le monde. Ce jour-là, dans la ville de David, votre Sauveur est né - Christ le Seigneur! Soudain, une grande armée d'anges du ciel est apparue avec l'ange, chantant des louanges à Dieu : Gloire à Dieu dans le plus haut des cieux, et paix sur la terre à ceux dont Il est satisfait. (Luc 2: 10-14). Jésus a été envoyé sur cette terre «pour briller du ciel sur tous ceux qui vivent dans l'ombre sombre de la mort, pour guider nos pas sur le chemin de la paix». (Luc 1: 79). Éphésiens 2: 14 nous dit aussi que «Christ lui-même nous a apporté la paix». Dieu a envoyé le Prince de la Paix dans ce monde, et si les gens de cette époque avaient

seulement accepté le Prince de la Paix, ils auraient pu vivre à nouveau en harmonie.

QUE FAIT LES GENS DE CETTE PAIX?

Comme Adam et Eve, les Juifs et les autres peuples de cette époque ont préféré désobéir à Dieu et suivre les conseils de Satan. Ils ont rejeté le Prince, et quand Pilate a mis Jésus et Barabbas devant eux, ils ont crié: «Loin de Jésus! Donnez-nous Barabbas! En d'autres termes, ils disaient: «Enlevez le Prince de la Paix et donnez-nous la haine, les guerres, les meurtres et le péché». Ces gens avaient leur libre arbitre et auraient pu choisir pour eux-mêmes sans être forcés, mais ils ont quand même choisi Barabbas. Les jours dans lesquels nous vivons sont exactement les mêmes. Dieu nous a donné un choix. Nous pouvons avoir Jésus comme notre Sauveur et comme notre Roi, et Il apportera la paix dans nos vies. Il dit: «La paix est ce que je vous laisse; c'est ma propre paix que je vous donne. Je ne le donne pas comme le monde le fait. Ne soyez pas inquiet et contrarié; n'ai pas peur." (Jean 14: 27). Les péchés dans nos vies nous ont éloignés de Dieu, et dans notre état de péché, nous n'avons pas la paix en nous-mêmes, mais Jésus est toujours debout, les bras tendus, attendant de nous recevoir en retour, de nous restaurer, de faire de nous des fils de Dieu et pour nous redonner la **paix**.

Il nous est dit dans Romains 5: 1: «Maintenant que nous avons été mis en règle avec Dieu par la foi, nous sommes en paix avec Dieu par notre Seigneur Jésus-Christ.» Il n'y a rien dans ce monde qui puisse nous donner la paix. L'argent, la richesse et la renommée ne peuvent pas le donner, la boisson ne peut pas le donner; et mettre nos noms sur une

liste d'église ne peut pas le donner. Il n'y a qu'une seule façon de recevoir la paix pour nos âmes et c'est de venir au Seigneur Jésus, de Lui confesser nos péchés et de s'en détourner, et «Si nous confessons nos péchés à Dieu, Il tiendra sa promesse et fera ce que a raison: Il nous pardonnera nos péchés et nous purifiera de toute mauvaise action. (1 Jean 1: 9). La paix que Jésus donne est une paix bien au-delà de la compréhension humaine (Philippiens 4: 7). Cela ne peut pas être expliqué par l'homme, mais nous pouvons en faire l'expérience dans notre vie si nous sommes disposés à nous détourner du péché et des amis pécheurs, à nous tourner vers le Seigneur Jésus-Christ et à le servir uniquement. Nous pouvons peut-être vivre sans paix, mais nous ne pouvons pas nous permettre de mourir sans paix, «Car le Royaume de Dieu n'est pas une question de manger et de boire, mais de justice et de paix.» (Romains 14: 17). Par conséquent, si nous n'avons pas la paix de Dieu dans nos cœurs lorsque nous mourons, nous ne serons certainement pas accueillis dans son paradis de paix.

Si nous n'avons pas accepté le Prince de la Paix dans nos vies et que nous mourons dans notre état de péché, alors il n'y a qu'un seul endroit pour nous, et c'est les feux éternels de l'enfer. Vous ne pouvez pas vous permettre de mourir dans la condition dans laquelle vous êtes maintenant parce que vous serez éternellement perdu, et la Parole de Dieu nous dit que «La fumée du feu qui les tourmente monte pour toujours et à jamais». C'est un enfer éternel dans lequel le pécheur va, et nous avons tous péché. "Il n'y a personne qui soit juste." (Romains 3: 10). Si vous voulez aller au ciel, il n'ya qu'une chose à faire: faire la paix avec Dieu et avoir la paix de Dieu dans votre cœur «Et que la paix que le Christ vous donne vous guide». (Colossiens 3:

15). À Noël, nous nous souvenons de la venue de Jésus dans ce monde pour apporter la paix. Au moment de Pâques, nous nous rappelons comment les gens l'ont rejeté et crucifié. Cher ami, vas-tu aussi faire partie de ceux qui ont rejeté le Maître, ou vas-tu ouvrir ta vie et Le laisser entrer? Il n'y a qu'un moyen d'avoir la paix de Dieu dans votre cœur, c'est en vous agenouillant devant lui maintenant, en lui confessant que vous êtes un pécheur et en lui demandant de vous purifier et de vous faire sien; peu importe à quel point vous pensez être bon, vous devez être sauvé; peu importe à quel point vous pensez être mauvais, il est prêt à vous accepter et ne refusera personne. Si vous n'avez jamais encore expérimenté la paix de Dieu dans votre âme, alors acceptez-la maintenant et vous aurez une grande et glorieuse joie que les mots ne peuvent exprimer. (1 Pierre 1: 8).

Lors d'un certain service évangélique, un vieil homme s'est levé et a dit: «J'ai vécu sous le règne de quatre rois. Dans le premier, nous étions toujours en guerre, et ce fut une période terrible. Pendant le règne du second, nous avons souffert d'une grande famine, et nous avons mangé des rats, de l'herbe et du bois. Au cours du troisième, nos ennemis nous ont vaincus et nous sommes devenus leurs serviteurs. Mais pendant le règne de ce troisième roi, nous avons reçu la visite d'un autre roi, un grand roi, un bon roi, un roi paisible, un roi d'amour - Jésus le Seigneur du ciel! Il a vaincu l'ennemi et il a conquis nos cœurs. C'est pourquoi nous vivons maintenant dans la paix et l'abondance, et espérons bientôt vivre avec lui dans le ciel.

Cher ami, abandonnez votre vie maintenant à Jésus. En ce moment, arrêtez-vous sur votre chemin descendant vers l'enfer, faites demi-tour et servez le Roi des rois et le

Seigneur des seigneurs. Vous constaterez peut-être que beaucoup de vos amis vous quitteront, mais rappelez-vous que Jésus a dit: «La paix que le Christ donne doit vous guider dans les décisions que vous prenez.» (Colossiens 3: 15).

M. Gschwend

Ce tract de l'Évangile a été traduit avec un ordinateur. Si vous pouvez corriger ou améliorer la langue, veuillez contacter le bureau sur info@angp.co.za

Si vous avez trouvé le salut en Christ, ou si vous avez été béni d'une autre manière grâce à notre littérature évangélique, faites-le nous savoir. Nous tenons à remercier Dieu avec vous et à nous souvenir davantage de vous dans nos prières. Pour obtenir gratuitement de la littérature évangélique, des livres et des traités dans plus de 540 langues, veuillez nous contacter :

LE CŒUR DE L'HOMME



This Gospel tract was translated with a computer. If you can correct or improve the language, please contact the office at info@angp.co.za

E-MAIL: info@angp.co.za

ALL NATIONS GOSPEL PUBLISHERS

P.O. Box 2191, PRETORIA, 0001, R.S.A.

(A Gospel Literature Mission financed by donations)

(Reg. No. 1961/001798/08)